

## Einmal Bundesliga-Luft schnuppern

Geschrieben von: Max Strohmann

Sonntag, den 02. November 2014 um 21:56 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 12. November 2014 um 09:10 Uhr

---

Einige Spieler unserer F-Jugend kamen heute in den Genuss hautnahe Bundesliga-Luft zu schnappen. Bei dem Spiel FSV Frankfurt - Erzgebirge Aue (Endstand 1:1) durften 11 unserer Kinder in der 2. Bundesliga als Einlaufkinder fungieren. Initiiert wurde die Anfrage vor längerer Zeit von Christian Hickel. Neben einer Stadionführung gab es auch ein Abklatschen mit den Profis und eine herzliche Begrüßung des FSV Maskottchen.



Unsere Spieler von links nach rechts: Dustin Bittmann, Sandro Isemann, Robin Bender, Nico Pötschick, Joshua Baer (etwas verdeckt), Leon Keller, Johanna Stark, Joshua Hickel, Ben Rossbach, Luca Elias Quasdorf und Linus Huppertz.

Die Kinder hatten sichtlich Spaß !

## Einmal Bundesliga-Luft schnuppern

Geschrieben von: Max Strohmann

Sonntag, den 02. November 2014 um 21:56 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 12. November 2014 um 09:10 Uhr

---